

ACTA N 7- Condiciones y Medio Ambiente de Trabajo

(CyMAT)

En la ciudad de Rio Gallegos, a los 13 días del mes de Agosto del año dos mil catorce, siendo las 14:30 hs, en el ámbito de la ~~Dirección Provincial de~~ Subsecretaria de la Función Publica cito en Avda Nestor Kirechner n° 1059 – 1 piso se reúnen los integrantes de la CyMAT creada mediante el Convenio Colectivo de Trabajo homologado por los decretos N° 2188/09 Y 1612/12.

Se encuentran presentes por la parte sindical:

Por U.P.C.N., Mónica Cronembold en su carácter de titular; por A.T.E., la Sra. Olga Reinoso en carácter de titular ; por A.P.A.P., el Sr. Marcelo Ojeda en carácter de titular.

Por parte del Poder Ejecutivo:

Por la Subsecretaria de Obras Publicas el Sr. Jorge Naguil en carácter de titular; por Departamento de Salud Ocupacional la Dra. Morales Cristina del Rosario en su carácter de suplente; por la Subsecretaria de la Función Pública el Sr. Jorge STIPICIC en su carácter de titular y el Sr. Alejandro Enciso en carácter de suplente y como Secretaria Técnica Sra. Palacios Luciana.-

La Sra. Monica Cronembold por UPCN presenta la renuncia como coordinadora por falta de tiempo, por lo tanto se pasa a un cuarto intermedio siendo las 15:00 para que los gremios designen un nuevo coordinador por parte de los gremios.-

Handwritten signatures of the attendees. The signature 'M. Cronembold' is clearly visible with 'UPCN' written below it. Other signatures are less legible but appear to be 'Marcelo Ojeda', 'Luciana Palacios', and 'Jorge Naguil'.

A continuación se dejó establecido quienes son los coordinadores por la parte gremial, quedando establecido que para la próxima reunión queda como coordinadora por los gremios la Sra. Olga Reinoso de ATE.-

- Por el Poder Ejecutivo el Ingeniero Jorge Naguil hace entrega a los gremios la Reglamentación Para la Ejecución de Instalaciones Eléctricas en Inmuebles (ASOCIACION ELECTROTECNICA ARGENTINA), para ser distribuido a las direcciones de mantenimiento de diferentes organismos y para llevar adelante un plan de prevención en conjunto con la Dirección Provincial de Capacitación.

APAP hace presentación de copia de nota dirigida a la Secretaria General de APAP Sr. Mercado Omar Rolando haciendo nota de presentación la Delegada del Gremio APAP en el sector de endoscopia del H.R.R.G Lidia Guachi, en el cual especifica una serie de inconvenientes y condiciones de trabajo. Se adjunta copia al Acta.

- La CyMAT hará una llegar una nota a la CSS para hacer una visita in situ para el día 27 de Agosto a las 10.30hs en dicha instalación y ver algún tipo de problemática edilicia, ya que en el acta N° 5 de fecha 3 de Octubre del año 2013 ATE presento la Nota N° 243/13 la cual tiene como objetivo informar a esta comisión sobre el deterioro existente en las instalaciones de la CSS.

Se coordina que para el día Martes 19 de Agosto, la CyMAT se constituirá en el H.R.R.G a las 10.00hs en el hall de entrada para ir al sector de endoscopia.

ATE solicita a ésta comisión el dejar sin efecto la Resolución que emite el CPE, la realización de tareas de limpieza de establecimientos escolares a compañeros que no tienen la capacitación para dicha tarea. Surge este pedido de acuerdo a que en el día de hoy, una compañera delegada ha

Handwritten signatures and initials at the bottom of the page. From left to right: a large signature, a signature with 'UPEN' written below it, a signature with 'Lidia Guachi' written below it, and a signature with 'Olga Reinoso' written below it.

sido intoxicada con productos de limpieza exponiéndolos a condiciones de trabajo insalubres.

La CyMAT enviara una nota al CPE para que se revea ésta situación.

ATE solicita al estado empleador informe las estadísticas de los exámenes médicos, si se están realizando, con que periodicidad, patologías detectadas, cantidad de horas hombre por licencias por enfermedad o accidentes laborales, cantidad de cursos dictados al personal referentes a prevención de accidentes laborales, estadísticas anual por accidentes y enfermedades profesionales.

APAP solicita espacio específico para tomar refrigerio de acuerdo a lo estipulado en el Convenio Colectivo de Trabajo.

ATE solicita implementar un plan de trabajo y procedimientos para la CyMAT.

APAP pide la palabra y solicita en caso de no haber solución en el sector de endoscopia de Rio Gallegos, se envíe a la Secretaria de Estado de Trabajo para tomar las medidas correspondientes.

UPCN apoya toda la moción mencionada por los gremios, tanto ATE como APAP.

Siendo las 16:00 hs se da por finalizada la reunión quedando establecida la próxima para el día Miércoles 10 de Septiembre a las 14 hs en el domicilio Avda. Néstor Kirchner n° 1059- 1º PISO.-

